

まちのできごと

祝！100回目の誕生日



100歳の記念に家族と一枚

5月1日、牛飼ファイさん（皆倉自治会出身）が満100歳の誕生日を迎えられ、錦江町や社会福祉協議会から記念品が贈られました。

ファイさんは明治41年生まれ。とても元気で居室の掃除も自分で行き、料理もされ包丁使いがとても上手ということです。楽しみは食事と梅酒を少しだけ飲むこと。これからも元気に長生きしてください。

拾う、遊ぶ、走る



先生と子どもたち、どっちが早いか「ヨーイドン！」



ポイ捨て、漂着、たくさんのゴミを拾ったよ

5月2日、神川小学校で毎年恒例となった「砂浜を走ろう」が行われました。

この行事は、地元の自然に親しみ、子どもたちに郷土の一員としての自覚を持ってもらおうと毎年この時期に行われています。

当日は、「ふるさと美化活動」として、神川小学校から神川海岸までの道のりを数班に分かれて空缶等のゴミ拾いを行いゴミ袋4袋分のゴミを回収しました。

海岸のゴミを拾った後は、子どもたちも先生もみんなでかけっこをし、ドッジボールや相撲なども行いました。

子どもたちは綺麗になった砂浜に足をとられたり、わざと転んでみたり元気いっぱい遊んで自然と触れ合っていました。

子どもたちのためにも、錦江町の未来のためにも豊かな大自然という財産を残していきたいものです。

肝属地区子ども会育成連絡協議会総会

5月31日、吾平振興会館において肝属地区子ども会育成連絡協議会が開催され、その中の優良子ども会・育成会表彰において本町の3つの個人・団体が表彰されました。

これは、長年にわたる活動とその業績や功績が顕著な個人・団体に贈られるもので大変栄誉あるものです。

これを励みにこれからも素晴らしい活躍をされることを期待しますとともに、錦江町の子ども会・育成会がますます発展しますことを祈念いたします。

受賞団体・個人

- 優良子ども会・育成会表彰
馬場地区子ども会（馬場っ子クラブ）
- 指導者・育成者表彰
梅元 金一（西大原自治会）
田淵 勝（岩崎自治会）



馬場地区子ども会
上鶴 鉄郎さん



梅元 金一さん
（西大原自治会）



田淵 勝さん
（岩崎自治会）

田代地区献茶祭り



厳粛に行われた神事

4月14日、大安吉日の日に田代地区の献茶祭りが国道448号線沿いの「銘茶の道を拓く」という記念碑の前で、生産者、茶工場関係者、行政機関等の関係者が参加し、厳粛に開催されました。

神事の後に、関係者が本年産茶業の価格安定と安心で安全な茶業の振興を願い礼拝を行いました。

田代地区の茶は、標高180mから560mの高地で栽培され、気候風土に恵まれて県内でも優良産地として消費者や市場関係者からも高い評価を受けています。生産者46戸で茶園面積は150haで平成20年産の一番茶は4月20日頃から最盛期にはいり5月中旬位まで行われます。